
Comment la démocratie a été détournée de son but

En république, les élections présidentielles donnent l’occasion au peuple
d’élire le chef de l’état pour une période déterminée. En théorie, celui-ci
doit en retour œuvrer pour le bien de tous. Le coronacircus a démontré aux
yeux des personnes sensées, des personnes qui réfléchissent en mettant les
faits en connexion rationnellement que ce n’était malheureusement pas le cas.
Voici ce que dit à ce propos Mike Yeadon ancien vice-président de Pfizer :
(Vidéo 4 min.)

Poutine donne une leçon à un journaliste et autres infos sur
le vol Ryanair 4978

Il y a quelques nouveaux éléments concernant le vol Ryanair 4978 qui, le 23
mai, a atterri en Biélorussie après avoir reçu une alerte à la bombe.
Récapitulons :

La psychologie inquiétante derrière le vaccin Covid : HYPNOSE
DE MASSE et CULTE du SUICIDE
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Le culte mondial du suicide par vaccin est bien réel, et c’est un produit de
l’hypnose de masse combinée à un désir généralisé d’auto-annihilation.
Poussés jusqu’à la folie par la culture folle et le terrorisme psychologique
des médias grand public, de nombreuses personnes cherchent maintenant,
consciemment ou inconsciemment, à mettre fin à leurs propres vies — les
suicides dans le monde ont monté en flèche depuis le début des blocages de
covid — et maintenant ils sont tombés sur leur solution finale : Le vaccin
covid.

Israël : fin de l’obligation du port du masque dans les lieux
publics fermés

Maintenant que Bibi a été dégagé, l’obligation de porter un masque dans les
lieux publics fermés va être levée en Israël.

Ces médecins et scientifiques devenus milliardaires grâce au
COVID-19
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En 2020, de nouveaux milliardaires ont émergé, leur fortune propulsée par une
hausse des marchés boursiers.
Au total, Forbes a trouvé 50 nouveaux milliardaires dans le secteur de la
santé en 2020. Les nouveaux milliardaires les plus remarquables de l’année
sont les scientifiques à l’origine des deux vaccins les plus efficaces contre
le coronavirus – l’un mis au point par Pfizer et la société allemande de
biotechnologie BioNTech, l’autre par la société Moderna, basée dans le
Massachusetts – qui ont vu leurs avoirs nets monter en flèche depuis janvier
: Uğur Şahin et Stéphane Bancel.

Le fichage annoncé : ce sera pour une autre fois

Depuis plusieurs années, les comploteurs de Bruxelles et de New-York
fomentent un plan secret de fichage de toute la population (lire par exemple
Mais comment faites vous pour NE PAS être complotistes ? du 20 avril 2021).
L’un des piliers de cette machination est le contrôle des médias. C’est vieux
comme le monde.
Croyant maîtriser parfaitement ceux-ci, nos comploteurs se sont lancés dans
un plan audacieux d’asservissement global :
• apeurer les peuples par une pandémie plus médiatique que réelle,
• les conduire à se faire vacciner, tous, petits et grands,
• mettre en place un passeport dit « sanitaire », dénommé « pass vert » pour
mieux faire passer la pilule,
• transformer ce « pass vert » en outil de traçage et de contrôle des
déplacements de populations entières.(…)
Et puis patatras ! Ce plan capote.
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Échappatoire immunitaire : vaccination de masse &
confinements, des remèdes bien pires que le mal selon le
conseil scientifique covid-19 français

Immunité collective vaccinale, confinements et couvre-feux sont devenus les
maîtres-mots des stratégies de la plupart des gouvernements et de nombreux
scientifiques médiatiques. MAIS une nouvelle donne remet en question ces
approches présentées comme des solutions incontournables à l’épidémie
Covid-19 : l’échappatoire immunitaire.

Des sénateurs veulent utiliser le COVID pour nous surveiller
massivement

Des sénateurs de la « délégation à la prospective » ont publié un rapport
glaçant intitulé « CRISES SANITAIRES ET OUTILS NUMÉRIQUES : RÉPONDRE AVEC
EFFICACITÉ POUR RETROUVER NOS LIBERTÉS ». Ce rapport vaut vraiment le détour,
puisqu’il est probablement le premier document officiel proposant d’adopter
en France de façon explicite les mesures liberticides pratiquées en Chine en
matière de surveillance de masse et largement développées et revendiquées
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dans le Great Reset de Klaus Schwbab et du Forum de Davos. Je vous livre ici
un panorama complet sur une ténébreuse affaire qui témoigne d’une
banalisation croissante du capitalisme de surveillance dans les démocraties
libérales.

Rémy Daillet et sa famille expulsés de Malaisie

Le Français Rémy Daillet et sa famille ont été expulsés dimanche de Malaisie
en direction de la France où le complotiste, soupçonné d’avoir contribué à
l’enlèvement de la petite Mia, fait l’objet d’un mandat d’arrêt.

Comment les fanatiques du confinement ont conquis le monde

Le Dr Rajeev Venkayya est à la tête d’une entreprise de vaccins, mais s’est
présenté comme l’ancien responsable de la politique de lutte contre la
« pandémie » pour la Fondation Gates.
Alors qu’il travaillait pour la Maison-Blanche de George W. Bush en 2005, il
a dirigé un groupe d’étude sur le bioterrorisme. Du haut de son influence —
au service d’un président apocalyptique — il a été le moteur d’un changement
radical de la politique américaine en cas de pandémie. Il est en fait le père
fondateur des confinements.
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Finissons-en avec ce faux vaccin anti-covid !

« Je respecte nos lecteurs, nos contributeurs et leurs croyances, comme le
droit pour ceux qui veulent se vacciner de le faire, mais un article récent
de RL m’a fait bondir, tant il paraît ignorer les faits réels en se
contentant d’exprimer une foi. J’en appelle ici à la raison, à l’examen des
faits objectifs en vie réelle, publiés par l’OMS et certaines agences
sanitaires. L’indication d’un nouveau traitement, quel qu’il soit, doit
reposer uniquement sur l’évaluation de sa balance avantages/risques. En cas
de traitement d’une maladie grave évolutive (exemple cancer évolutif) il peut
être licite de prendre quelque risque car la maladie est réellement
menaçante, mais en cas de traitement préventif (de personnes saines) le
principe de précaution s’impose, exprimé par la maxime « d’abord ne pas nuire
» qui guide la pratique médicale depuis l’origine. » — Gérard Delépine

Pass sanitaire, ou comment s’asseoir sur l’éthique

Le pass sanitaire est une atteinte aux droits naturels.
Le gouvernement a fini par réussir à imposer le pass sanitaire. En
transformant le passeport vaccinal en pass sanitaire, moins fermé, il tient
formellement parole sur la non-obligation vaccinale. Pour cela il intègre
d’emblée la guérison naturelle de l’infection et la possibilité d’un test
négatif.
Grâce à cela, il court-circuite le débat sur l’éthique de la vaccination de
masse que le pass implique, et il essaie d’éviter de braquer ceux qui ne
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veulent pas être vaccinés.
Pour la vaccination, il agira par d’autres voies. En créant un seuil à partir
duquel le pass sera obligatoire, il ne serre pas trop le nœud coulant pour
éviter que les personnes ne se rebiffent. Serrer viendra plus tard.

Témoignage de Brian Gerrish à Reiner Füllmich : La « pandémie
» que l’on nous a lancée pour nous effrayer pourrait en fait
être la chose qui nous fera redevenir plus humain

Le 28 mai 2021, Brian Gerrish a témoigné lors de la 54e session du Stiftung
Corona Ausschuss, l’enquête extraparlementaire menée par des avocats en
Allemagne sur la gestion de la crise du Covid par le corps médical et les
décideurs publics au niveau international. Le thème de la journée de la 54e
session était « Coincé entre le nudging et les effets secondaires ».

Les expériences sur les enfants de moins de 12 ans se
poursuivent sans accroc…

La firme allemande BioNTech (dont les produits sont commercialisés par
Pfizer) a massivement testé ses injections expérimentales d’ARNm en Israël
avant de les poursuivre pour partie en Pologne pour les enfants…
Nostalgie quand tu nous tiens…
Les premières expérimentations de la thérapie génique à ARN Messager ont
débuté en mars sur les enfants de moins de 12 ans.
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Pourquoi « vacciner » les enfants ?

Profs, parents, élèves, unissez-vous !

«En écrivant en novembre 2018 « Les maths en soins palliatifs, » j’étais loin
d’imaginer que cet emprunt ponctuel de vocabulaire à la stricte sphère
médicale deviendrait deux ans plus tard notre quotidien.
Tous les maux de la société semblent en effet désormais repensés au travers
du prisme de ce champ lexical si frappant, si inquiétant, parfois si
fascinant. On parle : « métastases, cancérisation, embolie administrative,
phagocytose, hémorragie cognitive, symptômes bien sûr » comme une piqûre de
rappel incessante d’un danger insaisissable, mais qui rôde.
Mais aussi sans doute, parce qu’il ne faudrait pas être tentés d’oublier que
la nouvelle obsession est sanitaire. » — Karen Brandin

Êtes-vous des cobayes ou des robots ?

[Texte datant de 2002 !]
Surtout n’oubliez-pas de faire vacciner vos nounours ! Et si l’injection
vaccinale n’était que le moyen technique d’implanter dans le corps des
cristaux liquides qui, comme la puce, permettent le contrôle permanent de
chaque individu ?
La pression vaccinale des autorités est devenue telle qu’on est obligé de
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s’interroger sur les buts réels de la vaccination.
II y a quelques années, certains scientifiques avaient suggéré qu’on
pourrait, un jour, mettre au point plusieurs vaccins combinés qu’on
injecterait au nouveau-né. En même temps, on introduirait dans son corps une
puce électronique qui permettrait un suivi très précis de sa santé.
Lorsqu’ils ont fait cette proposition, avec le plus grand sérieux, on peut se
demander si ces scientifiques étaient conscients que leur suggestion
dépassait de très loin tout ce qu’avaient imaginé Aldous Huxley dans le
Meilleur des mondes, ou George Orwell dans 1984, ou d’autres écrivains de
science-fiction.

Au tour du meurtrier Bill Gates !

(…)Tonton Bill [Gates] n’est pas seulement le boss de la pharmafia, c’est
aussi le parrain omnipotent de l’agrochimie transgénique. Ce bourreau de la
nature déguisé en sauveur du genre humain est également dévoré par l’ambition
pathologique de préserver le globe du réchauffement climatique. Comment ? En
finançant des programmes de géo-ingénierie consistant à masquer le soleil par
l’envoi de millions de tonnes de poussières dans la stratosphère.

Le Texas interdit à toutes les entités gouvernementales et
aux entreprises d’exiger des «passeports vaccinaux»
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«Le Texas est ouvert à 100%. Les Texans devraient avoir la liberté d’aller où
ils veulent sans aucune limite, restriction ou exigence. Aujourd’hui, j’ai
signé une loi qui interdit à toute entreprise ou entité gouvernementale du
Texas d’exiger des passeports de vaccination ou toute information sur les
vaccins», a tweeté Greg Abbott, le gouverneur du Texas. Il a fait cette
annonce lundi et la nouvelle est devenue virale sur les plateformes de médias
sociaux et les médias indépendants. En fait, le débat et la remise en
question de l’idée des «passeports vaccinaux» n’ont pas vraiment été bien
accueillis, bien que de nombreux experts de la santé aient condamné cette
idée depuis sa création.

Dr Antoine Achram : traitement préventif covid, et antidote
contre la molécule Spike produite par les vaccinés

(Vidéo < 4 min)

Les liens étroits France-Chine symbolisés par l’Institut
Pasteur

Hier, nous avons découvert la nature multi-casquettes de Peter Daszak, M
Santé, qui défie la nature de base d’un État de droit. Aujourd’hui, nous
partons à la découverte de la déterritorialisation de l’Institut Pasteur, qui
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n’est pas plus français que EDF, BNP, ou Total. De fait, on lui a fait subir
le même genre de métamorphose qui consiste à globaliser la structure, et à la
dénationaliser de fait.
En effet, les partenariats qui unissent l’Europe et la Chine sont bien plus
conséquents que ce que l’on a bien voulu nous présenter. A la suite de ces
quelques informations, si votre journaliste préféré continuait à vous dire
que la Chine est l’ennemi de l’Occident, vous pourrez lui dire qu’il diffuse
une fake news. D’ailleurs, l’ambassade de Chine est inscrite au Registre du
Commerce belge depuis… 1988.

La réponse aux courriels de Fauci prouve que tout est faux,
que la gestion des récits l’emporte sur la réalité, et que
ceux qui sont au pouvoir le veulent ainsi

En observant la couverture médiatique – ou l’absence de couverture – des
courriels du Dr Anthony Fauci et de ce qu’ils signifient pour l’origine du
coronavirus, on est frappé par le fait que tout est implacablement faux, des
experts de la santé publique à la science.(…)
Les “faits” ne signifient rien pour cette foule. La “science” n’est pas [pour
elle] un processus rigoureux de recherche de la vérité, mais un mot-totem
invoqué pour conférer l’autorité et bannir la dissidence. La “vérité” est ce
qu’ils déclarent être à ce moment-là, et lorsque cela ne leur convient plus,
ils reviennent en arrière sans vergogne et réécrivent leurs propres mots, en
prétendant depuis le début que c’est ce qu’ils ont toujours cru. Oui, c’est
littéralement un comportement orwellien, mais ils ne semblent pas s’en
soucier.

Est-ce-que ce monde est sérieux ?
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Quand tu te fais remonter les bretelles au Carrefour de ton quartier par un
garde qui vient te chercher jusqu’à la caisse où tu as déjà commencé à
déposer tes achats en t’apostrophant avec une remarque désobligeante et
stupide parce que tu n’as pas ton nez correctement recouvert du niqab naso-
buccal réglementaire alors que tous les indicateurs épidémiologiques rasent
le plancher viral, ta colère éclate publiquement, car trop c’est trop,
vraiment, la compliance a ses limites.

« Tous les jours j’entends à la télé que vous, “journalistes”
ou politiciens, ne savez plus quoi faire de nous… les
“réticents au vaccin”. »

Savez-vous que, au mieux, vous perdez votre temps ?
Et oui, pas un jour sans que vous, les porte-parole du gouvernement, BFM et
autres France-Info ou LCI ne se posent cette question qui vous semble
primordiale et centrale…
« Que faire de celles et ceux qui sont réticents aux vaccins ? »

La synagogue de Satan
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« Prenez le temps de lire cet article lumineux — et très rigoureusement
documenté — de Mazetto qui vous apporte les clés pour comprendre la façon
dont va le monde aujourd’hui. » — Georges Gourdin

Comment Bill Gates et Big Pharma ont utilisé des enfants
comme « cobayes »… sans être inquiétés par la justice

En 2010, une ONG financée par la Fondation Bill & Melinda Gates a enfreint de
multiples directives éthiques et juridiques en testant un nouveau vaccin sur
des enfants sans le consentement des parents, et les médias occidentaux ne
s’en sont jamais fait l’écho.
L’Inde fait couler beaucoup d’encre ces derniers temps… Bien plus que
d’habitude. Si l’on en croit les médias populaires, il se produit là-bas une
sorte d’apocalypse. Mais comme c’est souvent le cas, ces reportages sont
dépourvus de tout contexte ou perspective.
Dans leur empressement à soutenir l’actuel récit de terreur sur le Covid-19,
les médias du monde entier n’ont de cesse aujourd’hui de parler de l’Inde,
alors qu’il y a douze ans, lorsqu’une véritable tragédie y avait cours, ils
étaient tous aux abonnés absents.
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Conseil de Maître DiVizio aux parents inquiets d’une
vaccination de leur enfant à l’école sans leur consentement
parental

La vaccination contre le Covid-19 des 12-15 ans sera ouverte le 15 juin 2021
en France, pour les volontaires et avec accord des parents, avec le vaccin
nouvelle technologie à ARN de Pfizer/BioNTech.
Bien qu’a priori les enfants ne peuvent être vaccinés en France sans le
consentement de leurs parents, l’avocat Fabrice Di Vizio, spécialiste des
questions de santé, comprend que les parents puissent être inquiets que leur
enfant ou adolescent soit vacciné à l’école sans le consentement parental.
(Vidéo)

Le Grand Réveil : le nouveau virus

« Aujourd’hui je ne vais pas vous parler des drames que nous vivons, de la
folie que nous subissons depuis 1 an et demi, de cette peur entretenue
artificiellement par les médias, de ces “contaminés” dont les chiffres ne
correspondent à aucune réalité, de ce Nouvel Ordre Mondial dans lequel on
veut nous entraîner. Non, rien de tout ça. » — Éric Montana
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Covid-19 : La destruction systématique de la psyché humaine

Selon AXA Assurance, les problèmes de santé mentale des personnes ont
fortement augmenté pendant la crise du Covid-19. Julia Asbrand, psychologue
et chercheuse à l’Université Humboldt de Berlin, a écrit, au nom de nombreux
collègues, une lettre ouverte au gouvernement fédéral.
Dans tout le pays, les psychiatres pour enfants et adolescents ainsi que les
psychothérapeutes tirent la sonnette d’alarme quant à l’augmentation de
l’agressivité, des troubles du sommeil, de l’anxiété à l’école, des troubles
alimentaires, de la dépression et de la toxicomanie chez les jeunes, voire
des suicides. À ce stade, la question se pose de savoir si les mesures de
confinement sont réellement justifiées, compte tenu de ces conséquences
dramatiques sur la santé mentale de la population.

« Ceci n’est pas un vaccin »

Dans ce moment surréaliste si douloureusement vécu, cette affirmation dans le
titre n’est peut-être pas tant que cela une énième imitation de Magritte,
mais l’illustration de notre triste réalité devenue même hyperréaliste, en ce
sens où nous est imposé (en guise de « science » censée nous « éclairer » sur
ce « réel » sanitaire) un trompe-l’œil : il s’agit en effet d’un modèle
coercitif Canada Dry de perception et de comportement. La peinture présentée
montre ainsi qu’une thérapie génique expérimentale (TGE) ayant une
autorisation provisoire de mise sur le marché et appelée pompeusement «
vaccin » aurait pour but de protéger non pas soi-même, mais « autrui » (nous
pourrions lui faire du mal sans le savoir) ; ce qui implique déjà alors de ne
plus percevoir ce « médicament vaccinal » comme ayant pour objet d’abord de
protéger son porteur, mais d’empêcher qu’il puisse nuire, voilà la réalité
(inédite) telle qu’elle nous est peinte. Et à laquelle il est sommé de croire
sous peine d’être mis à l’Index.
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Ça ne fait pas plus mal qu’une « bine » — Le geste de
Christian Dubé et ses acolytes est-il si innocent qu’on veut
bien nous le faire croire ?

(…)Le 4 mai dernier, le ministre de la Santé Christian Dubé a surpris les
internautes avec la publication d’une publicité silencieuse invitant les
Québécois(es) à se faire vacciner. On le voit faire un rond avec les doigts
de sa main droite en fixant la caméra avec un sourire étrange. Un message
suit en mentionnant : « Ça ne fait pas plus mal qu’une “bine”. Fais-toi
vacciner. ». Ce signe des doigts, qui forme un « OK », ferait référence au
circle game ou « jeu du rond », fort populaire auprès des adolescents. Si le
regard d’autrui est porté vers le signe à la hauteur des hanches, le «
perdant » peut recevoir une « bine ». On peut lire dans la publication du
ministre : « Si t’as regardé, je t’en dois une », sous-entendant que le
vaccin ne fait pas plus mal qu’une bine (je suis désolé, mais quiconque a
déjà reçu une « bine » sur l’épaule, sait que cela fait plutôt mal). Le même
jour, la cheffe du Parti libéral, Dominique Anglade, et la co-porte-parole de
Québec solidaire, Manon Massé, ont toutes deux imité M. Dubé dans leur propre
version de la vidéo. Chacune s’est fait reprocher de véhiculer un symbole des
suprémacistes.
Les politiciens jouent les ignorants. (…)
S’agit-il d’un geste innocent ?

Le Christ à deux doigts d’être battu par les firmes
pharmaceutiques qui vaccinent ?

« Miracle » ou « catastrophe » aux Seychelles ?
Cela fait maintenant des semaines que les « complotistes terroristes débiles
ennemis du peuple paranoïaques » trouvent plutôt « étrange » que de nombreux
pays qui se sont lancés dans la folle course à la « vaccination » de leur
population générale (et jeune), en bonne santé, vivent une explosion du
nombre de cas et de décès…
Cette information demeure bien sûr totalement niée et cachée par la Pravda
française !
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Mais voilà qu’un magazine sérieux comme Forbes publie un article confirmant
cette réalité des chiffres.
Les pseudo « vaccins » seraient-ils alors dangereux ou à minima inefficaces ?
Blasphème !
Si vous le pensez, c’est que vous n’avez strictement rien compris aux saintes
Écritures de l’église du coronavirus… comme d’habitude !

Fait divers inquiétant. (humour)

Peut-être aurez-vous du mal à le croire, mais un homme de 44 ans a été
retrouvé chez lui, en parfaite santé, 4 semaines après sa 2e dose de vaccin.
Étrangement, celui-ci ne présentait strictement aucun effet secondaire, pas
même un petit mal de crâne. Il a été transféré en urgence à l’hôpital par une
cellule spécialement équipée pour les accidents chimiques afin de procéder
aux premiers examens.

Vacciner les enfants contre le covid serait « irresponsable,
inutile et contraire à l’éthique »

À l’heure où l’épidémie est en voie de disparition en France, Europe et USA
et que la divulgation des mails du DR Fauci montre qu’il a menti pour
préparer le marché aux pseudo vaccins, il faut absolument faire échapper les
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petits à ces injections géniques expérimentales qui ne sont pas des vaccins,
au sens classique du terme.
Les révélations scandaleuses qu’apporte la publication des mails de FAUCI
arriveront-elles à temps à maturation pour stopper la folie vaccinale ?

L’Affaire AstraZeneca. Des victimes témoignent

L’affaire AstraZeneca, c’est l’histoire d’un scandale sanitaire occidental
qui a vu des personnes en parfaite santé mourir peu après l’injection d’un
vaccin produit par la multinationale pharmaceutique suédo-britannique. Le
sujet est grave : l’enquête est rigoureuse, menée par des journalistes
professionnels.
(Vidéo 30 min).
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